

Die Demokratie erwartet bis 18 Uhr eine Antwort: Sagen Sie später nie mehr es hätte Sie doch keiner gefragt!

Heute wählt das Weserbergland und ganz Niedersachsen – es geht um die Politik direkt vor Ihrer Haustür!

Hannover/Hamel/Coppenbrügge (wbn). Das Weserbergland und ganz Niedersachsen wählt! Bei freundlich-sonnigem Wahlsonntags-Wetter. Es geht um die Mehrheit in den Kommunalparlamenten und damit um die Politik direkt vor der Haustür! Die sehr unterschiedlichen Programme auf Gemeinde- und Kreisebene zeigen: Es gibt echte Wahlalternativen.

Noch nie zuvor war das Angebot so vielfältig. Heute entscheiden rund 6,5 Millionen wahlberechtigte Niedersachsen über die Zusammensetzung von etwa 2.220 kommunalen Vertretungen sowie in 114 Kommunen auch direkt über die jeweiligen Hauptverwaltungsbeamten. Die Wahllokale in Niedersachsen sind einheitlich zwischen 8 und 18 Uhr geöffnet. Im Landkreis Hameln-Pyrmont bestimmen die wahlberechtigten Bürger über die Zusammensetzung des Landkreistages und der Kommunalparlamente in den Städten und Gemeinden sowie in den Ortsräten.

Fortsetzung von Seite 1

Ebenso wird der Landrat gewählt. Im Flecken Coppenbrügge findet zudem die Wahl des Bürgermeisters statt. Die Wähler erhalten bis zu 5 verschiedene Stimmzettel. Gerade im Weserbergland treten auch viele kleinere Parteien und Wählergruppierungen an. Trends und Ergebnisse gibt es nach Schließung der Wahllokale um 18 Uhr.

Die Weserbergland-Nachrichten.de hatten gestern Mittag nochmals mit den Wahlkampfteams der unterschiedlichsten Parteien und Gruppierungen in Hameln gesprochen. In einer Beziehung waren sie sich alle einig: Sie hoffen auf eine Wahlbeteiligung, die deutlich über 50 Prozent liegt. Bei der Kommunalwahl 2006 waren es nur 51,7 Prozent und anlässlich der

11. September 2011 - Weserbergland Nachrichten - Heute ist Wahlsonntag im Weserbergland

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 11. September 2011 um 09:09 Uhr

Landtagswahl in Niedersachsen 65,1 Prozent.